



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA ILMU PENGETAHUAN
TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Raya Jenderal Sudirman, Pintu I Senayan, Jakarta - 10270
Telp. (021) 57946100 (HUNTING) / (fax) 021-57946052
Email : subdit_pk@dikti.go.id Homepage : <http://ristekdikti.go.id>

Nomor : 458 /D3/PG/2016
Lampiran : -
Hal : Penyelenggaraan Beasiswa Pendidikan Pascasarjana
Dalam Negeri (BPP-DN) Tahun 2016

Jakarta, 05 Mei 2016

Kepada Yth.
Rektor Perguruan Tinggi
(daftar terlampir)

Dengan ini kami beritahukan bahwa pada penyelenggaraan beasiswa untuk dosen tahun anggaran 2016, Direktorat Jenderal Sumber Daya Iptek dan Dikti-Kemristekdikti bekerja sama dengan Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP)-Kemenkeu dalam penyelenggaraan Beasiswa Unggulan Dosen Indonesia (BUDI) tahun 2016. Kebijakan sinergi pendanaan beasiswa Pascasarjana antara Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi dengan Lembaga Pengelola Pendidikan (LPDP) pada tahun 2016 merupakan terobosan baru untuk menggabungkan keunggulan LPDP dalam "cash management" dengan pengalaman Dikti dalam mengelola Pendidikan Pascasarjana Dalam Negeri dengan Perguruan Tinggi mitranya. Sinergi tersebut menghendaki adanya penyesuaian terhadap persyaratan dan ketentuan yang berlaku sebagaimana telah tercantum pada pedoman, termasuk kriteria perguruan tinggi dan program studi penyelenggara.

Sehubungan dengan hal tersebut, bersama ini kami sampaikan kriteria perguruan tinggi penyelenggara Beasiswa Unggulan Dosen Indonesia Dalam Negeri (BUDI-DN) adalah sebagai berikut :

Kategori Perguruan Tinggi	Akreditasi Institusi	Akreditasi Program Studi
Perguruan Tinggi Negeri (PTN)	minimal B	minimal B
Perguruan Tinggi Swasta (PTS)	A	A

hanya Program Studi Penyelenggara Beasiswa Pendidikan Pascasarjana Dalam Negeri (BPP-DN) pada tahun 2015 dan memenuhi kriteria tersebut di atas yang dapat menjadi Penyelenggara Beasiswa Unggulan Dosen Indonesia Dalam Negeri (BUDI-DN) tahun 2016.

Demikian yang dapat kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Kualifikasi Sumber Daya Manusia



Mukhlis Ansori

NIP. 19651016 199002 1 001

Tembusan:

1. Dirjen Sumber Daya Iptek dan Dikti (sebagai laporan)
2. Dekan Sekolah/Direktur Program Pascasarjana terkait